

Jahresversammlung des Bayernbundes

Rottau: Stilgerecht mit Blick auf das Bayerische Meer hielt der Kreisverband Traunstein des Bayernbundes im Berggasthof Adersberg, hoch über Rottau, seine diesjährige Jahreshauptversammlung ab. In seinem Jahresbericht hob der Kreisvorsitzende Heinz Wallner insbesondere die bis auf den letzten Platz gefüllte Vortragsveranstaltung mit Staatsminister a.D. Thomas Goppel in Chieming hervor, der über die historische und gegenwärtige Positionierung Bayerns in Europa referierte. Eine besondere Freude war es für **Heinz Wallner** dem Bayernbundmitglied **Dr. Helmut Wittmann** zur Verleihung des Bundesverdienstkreuzes zu gratulieren, das der ehemalige leitende Ministerialdirigent des Bayerischen Kultusministeriums u.a. wegen seiner Verdienste um die Brauchtumpflege sowie des Erhaltes der bairischen Sprache erhalten hat. Da fügte es sich gut, dass Dr. Wittmann, der das gemeinsame Projekt der Kreisverbände Rosenheim und Traunstein „Mundart wecken, Bairisch in Kindergärten und Schulen“ leitet in seiner Erwiderung verkünden konnte, dass die Zuschussbewilligung des Kultusministeriums zur Fortführung des Projekts vergangene Woche eingetroffen ist. Auch der Schirmherr des Projektes Landrat Hermann Steinmaßl unterstützt das Projekt aus seinem persönlichen Etat des Landkreises.



In seiner Vorschau kündigte Heinz Wallner die im zweijährigen Rhythmus stattfindende Ehrung von Preisträger im kulturellen bzw. künstlerischen Bereich in den Landkreisen Traunstein und Berchtesgadener Land an. Der Bayernbund wird dies heuer am 25. August in Chieming vornehmen. Für September ist der Besuch der Bayerische Staatskanzlei in München terminiert sowie die Vortragszusage des jüngsten Sohnes Otto von Habsburgs, Georg von Habsburg .

Dr. Franz Heigenhauser